

Fête de l'Ail : les inconditionnels au rendez-vous

Les membres du comité des fêtes et les nombreux bénévoles chargés de l'organisation de la fête de l'Ail, ont poussé un grand ouf de soulagement ce dimanche. A la mi-journée, le public avait répondu à l'appel. Dès l'ouverture, les inconditionnels sont venus faire leurs réserves pour l'année.

LE 19/08/2019 A 05:02



Fidèle des fidèles de la fête de l'Ail de Guénange, La Gousse, producteur du Vaucluse, était présente... avec ses sabots.
Photo RL



A midi, une longue file d'attente s'est formée devant le stand des repas. La journée était sauvée, les 350 poulets à la broche prévus ainsi que les jambons rôtis ont été servis, tout comme la soupe à l'ail.

Dès l'ouverture, les inconditionnels sont venus faire leurs réserves pour l'année. La Gousse, producteur du Vaucluse, avec ses sabots et sa très importante variété d'oignons, échalotes et bien sûr d'ail comme ses collègues du Nord, spécialistes de l'ail fumé, ont vu rapidement leurs stocks décroître. Car l'ail est un super aliment contenant des antioxydants comme l'allicine, composant qui s'attaque aux mauvais microbes pour lutter contre les infections et autres pathologies.

De nombreux producteurs proposaient également leurs produits, vin, miel, fruits, fromages, pains et pâtisseries et bien évidemment, les récoltants de mirabelles des côtes de Meuse.